

Ciudad inteligente

A nivel local, contamos con la experiencia desarrollada en la Ciudad de Buenos Aires, dónde se realizó un estudio conceptual para el desarrollo de metodologías de planificación para la aplicación del concepto como parte de la política de modernización de la ciudad.

La definición adoptada por el equipo de trabajo que desarrolló el modelo BA Ciudad Moderna y Sustentable era la siguiente: “Una Ciudad Inteligente es aquella que usa la tecnología para abordar de forma innovadora los desafíos de la ciudad y las demandas y necesidades de sus ciudadanos y visitantes. A través del uso eficiente de los recursos y el desarrollo de soluciones colaborativas, inclusivas y sustentables, la ciudad inteligente mejora la experiencia y potencia la calidad de vida de quienes interactúan con ella”.